

Apps zur Kontrolle des Maschinenstatus

Artikel vom 31. Januar 2023

Branchensoftware



Bis Ende 2023 erhalten Maschinenkäufer fünf Apps als Dreingabe, was den Einstieg in die Digitalisierung erleichtert (Bild: Homag).

Schnellen Service, einen transparenten Maschinenstatus und kompletten Werkzeugüberblick haben Anwender von [Homag](#)-Maschinen via Tablet, Smartphone oder PC mit »App-Plus«. Damit können die Betriebe verschiedene Apps kostenlos und umfänglich im Zeitraum der Gewährleistung einer Neumaschine testen. Der Maschinenhersteller bietet damit einen einfachen Einstieg in die digitale Welt der Holzbearbeitung. Zu jeder Neumaschine erhalten Käufer im Rahmen der Aktion, die bis Ende 2023 läuft, fünf ausgewählte Apps als Dreingabe: »ServiceBoard«, »MachineBoard«, »serviceAssist« und »twinio« können bis zum Ende der Maschinen-Gewährleistung gratis genutzt werden. Zusätzlich ist die Smartphone-App »MMR Mobile« zur einfachen Analyse des Maschinenparks enthalten. Der Schopflocher Maschinenbauer übernimmt zudem die vollständige Aktivierung des Benutzerkontos bei [tapio](#), was die Registrierung, die Verbindung der Maschinen und die Einrichtung der Apps umfasst.

Hersteller aus dieser Kategorie

VLEXsoftware gmbh

Fritz-Horschuch-Str. 12

D-95326 Kulmbach

09221 691-770

info@vlexplus.com

www.vlexplus.com

[Firmenprofil ansehen](#)
